
本日はクラブフォーラムです。先日2016手続要覧

が届きました。本日は時間の関係もありますので、

細則第6条の会合・例会と出席について討論してい

ただければと思います。まず資料の確認として、3月

9日クラブフォーラム資料「標準ロータリークラブ定

款改定に伴う大和中ロータリークラブ細則の検討」

と2013・2016規定審議会による決定標準ＲＣ定款

の二つです。

お手元にあるクラブフォーラム資料についてこの

時間で本日の討論のポイントを説明したいと思いま

す。中身は、ポイントごとにフォーラムの中でご説明

しながら討論していきたいと思います。

それでは、3月9日クラブフォーラム資料「標準ロー

タリークラブ定款改定に伴う大和中ロータリークラ

ブ細則の検討」の2ページ目３の「本日のクラブフォー

ラムについては、以下を中心に討論をお願いします。」

について説明いたします。①については、週一回の

例会の開催を改正するかです。これは、第4回クラ

ブ協議会の時の皆様のご意見は、改正しないとい

う意見が多くありました。続いて②のＲＣ定款第8条

「会合 例会」第1節（ｂ）「会合の変更」ですが、例

会を変更する場合には、「前回の例会の翌日から

次の例会の前日までのいずれかの日」と移動例会

のアロワンスについて定めています。この点変更の

範囲を広げるかどうかであります。次の③は、ＲＣ定

款第8条「会合 例会」第1節（ｃ）「例会の取消」に

ついて定めたものですが、「例会日が一般に認めら

れた祝日を含む国民の祝日に当たる場合」は従来

通りですが、次の「またはその週に一般に認められ

た祝日を含む国民の祝日が含まれる場合」が追加

され、当該例会日が祝日でなくても、その週に祝日

があれば、例会を取り消すことが可能となりました。

それに一般に認められた祝日には、従来から行政

機関の休日に関する法律が含まれます。これには、

年末年始12月29日から1月3日までが国民の祝日

に追加されます。反対にお盆や、12月28日まで、1

月4日以降は、適用されません。この点についても

お盆休み年末年始の休みの認識が良いのかどう

か討論していただきます。④は、同じく「取消」につ

いて「1年に4回まで例会を取りやめることができる。

ただし、本クラブが3回を超えて続けて例会を開か

ないようなことがあってはならない」と定められて

おり、これについて、柔軟性を考えるかどうかであり

ます。

続いて、「出席」ですが、まず、ミスプリがあります。

⑤のＲＣ定款第12条、第1節・第2節とありますが、
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第2節を削除して（ａ）を加えてください。これは、メー

クアップについてとその有効期限を例会日の前後1

4日であることを定めていますが、柔軟性の考えを

取り入れるかどうかです。

⑥ですが、クラブ細則第6条第2節の後段、これ

は、ＲＣ定款第12条、第1節にもあります。内容は、

「その例会に充当された時間の少なくとも６０％に

出席されたことが実証されるか」ですが、柔軟性の

考えを取り入れるかどうかです。

最後に、新しい会員の皆さんもいらしゃるので、

ロータリーの2本柱の一つであります親睦について

お話し致します。「入りて学び、出でて奉仕せよ」と

言う言葉があります。週一回の例会に集い、例会

で職業上の発想の交換をし、事業の永続性を学ぶ。

また、友情を深め、自己改善を図り、その結果として

奉仕の心が生まれます。例会により培われる活動を

「親睦」と呼びます。そしてロータリーライフにおける

親睦の第一歩は、まず、毎週例会に出席することか

ら始まると言われています。親睦を意識しながら考

えていくことも重要です。

それから、今回のＲＣ定款を討論する上では、ＲＣ

定款第7条の「例会と出席に関する規定の例外」

の意味を理解する必要があります。例えば例会数

で言えば、クラブに最低月2回以上毎週1回までの

幅を持たせたことになります。何も2回にしろと推奨

しているわけではありません。新しいクラブや既にそ

うした運用をしているクラブは別として、既にあるク

ラブの中の細則を改正するためには、目的と特別

に改正すべき理由が明確で、多くの会員に理解さ

れなければなりません。その点を考慮に入れて討論

すべきだと思います。本日はどうぞよろしくお願い

いたします。

①2019規程審議会立法案提出のお願い、第51回
神奈川県ロータリアン親睦テニス会の案内を回
覧いたします。

②本日は例会終了後、3月度第9回定例理事役員
会を開催いたします。

③3月12日（日）大和RC創立55周年記念式典、小
田急ホテルセンチュリー相模大野で開催されます。
受付開始11時、式典開演11時30分です。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 藤田 方己 副委員長

入会記念日 川名 惠美子 君 3月10日
橋本 日吉 君 3月15日

「ロータリーの出席について」
入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事

詳細は下記より
https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasgSdjg

ZBIqhnh20m2
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幹事報告 阿萬 正巳 幹事

委 員 会 報 告

入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事
本日はクラブフォーラムです。宜しくお願い致します。

長野 俊八 君
新築祝い頂き、ありがとうございます。ようやく開店

出来ました。今後も宜しくお願い申し上げます。
苗加 真敬 君

ありがとうございます。
梅野 房子 君

皆様、お変わりありませんか。もう少し暖かくなりま
したら、出席いたします。その時は、宜しく願いいたしま
す。
後藤 定毅 君
石川 達男さん、しばらくでした。ここのところお姿が

見えなかったので、心配してました。お元気で何よりで

した。
藤田 方己 君
久しぶりに出席が可能になりました。嬉しいです。

髙橋 政勝 君
今日は急用のため早く帰らせて頂きます。

新村 千成 君
先日の勉強会、お疲れ様でした。先輩方から貴重な

お話をして頂き、大変勉強になりりました。今後とも宜
しくお願いいたします。
川名 惠美子 君
横澤 創様、神作 彰様、お誕生日おめでとうござい

ます。

スマイルボックス 小栁 智裕 委員長 本日 \23,000 累計 \503，103

卓 話

店舗、自宅新築のお祝い 長野 俊八 会員


